



🏠 Gebäude Friedau 25

Adresse

Friedau 25 | Westlich der evangelischen Kirche und der Siedlung Friedau.

Tennishalle und Freizeitanlage

Fertigstellung der Sanierung

📅 12.2025

Die Pletzer Gruppe als Eigentümer der Tennishalle schaffte es, die Tennishalle innerhalb von drei Monaten zu sanieren, sodass schon im Dezember 2025 wieder in der Halle Tennis gespielt werden konnte. Örtlich betreut wird die Halle von Petra und Christian Enhuber, die für die Tiroler Unternehmensgruppe auch das Stadthaus Arkade in Liezen betreuen.

Quelle: Kleine Zeitung vom 27.01.2026, Seite 19.

Verfasser: Karl Hödl, 03.02.2026

Sanierung der Tennishalle

📅 2025

Eine Sanierung der desolaten Halle stand mehrmals im Raum, wurde aber immer wieder verschoben. Aus Mangel an Alternativen waren die vier Plätze aber immer gut gebucht, um das Wintertraining durchführen zu können. Elf Tennisvereine mit insgesamt über 1.000 Mitglieder richteten sich im Frühjahr an Bürgermeisterin Andrea Heinrich und baten um Vermittlung mit dem Eigentümer, der daraufhin grünes Licht gab. Anfang 2022 verkaufte die Stadt die Tennishalle an die FM Zone Eisenhof GmbH, ein gemeinsames Unternehmen der Tiroler Pletzer Gruppe und der Bauzone Salzburg. Die Pletzer-Gruppe betreibt außerdem in Liezen die Arkade, den Maxpark, den Eisenhof und ist Eigentümer der Spar-Immobilie in der Ausseer Straße. Für die Sanierung werden wohl einige Millionen in den kommenden Jahren für das Dach, die Böden, die sanitären Anlagen usw. fließen.

Quelle: Der Ennstaler vom 26.09.2025, Seite 2 und 3.

👤 Verfasser: Karl Hödl, 03.02.2026

📅 Letzte Überarbeitung: 03.02.2026